



中沖小 学校だより

広野原で育て

令和6年 11月号

花と発表と
あいさつの
中沖小



中沖小ブログ入り口

たくさんの来校 ありがとうございます

校長 有留盛昭

“校区合同大運動会”と“「かごしまの教育」県民週間”では、たくさんの皆様に御来校いただき、子供たちの学校での様子を参観していただきました。特に今年度は、運動会の開催時期が例年より1ヶ月遅くなったこと、県民週間で行っていた一斉に集っての学習発表会を行わず、時間割を定めて学級毎に参観授業を設定する「中沖発表の日」に変更したことなど、これまでとの違いも多くて、戸惑った方もいらっしゃったのではと思っています。

地域の方からは、「今年の運動会は、私たちも行っていいのですか。」「11月1日からの学校参観日は、何時なら参観できますか。」などの質問もいただきました。学校の様子に関心を持っていただいていることに、心から感謝申し上げます。運動会も県民週間も、広く地域の皆様に向けて学校を知っていただくために実施しております。また、これらの行事等に限らず様々な場面で地域の皆様にも学校のことを知っていただければと思っております。いつでも、御連絡いただければ学校の様子を御覧いただきたいと思っております。その際は、御近所の皆様と一緒に是非御来校ください。



運動会 R 6 優勝 紅組



中沖発表の日：1年生の様子

皆様の御協力に心から感謝申し上げます

先述の小学校・校区合同大運動会では、人数が少なくなってきている児童の競技の合間に、校区一般種目を実施しました。各集落体育部長さんを中心に御尽力いただき、児童以外が出場する一般競技で運動会を盛り上げていただきました。運動会の最後を飾るのは、中沖校区恒例の抽選会です。来場者全員を対象に多くの景品を準備していただきました。たくさんの児童も抽選に当たり、最後まで笑顔やドキドキ感が溢れた運動会になりました。また、多くの大崎中学校生徒が係や棒踊りへの参加で活躍してくれました。この中学生の活躍なしでは、運動会の成功はなかったように思えます。

地域の皆様が、直接的にまたは間接的に子供たちへ指導していただくこともたくさんあります。運動会の棒踊りでは、毎年保存会の皆様に御協力をいただいています。夏休みから何回も練習での御指導をいただき運動会で、立派な発表を実現することができています。また、地域の高齢者クラブ（千間堀会）の皆様には、昔遊び（11月8日）やグランドゴルフ（11月29日）で子供たちと触れ合いながら日常の見守りへとつないでいただいています。他にも避難訓練、書道教室などなど、たくさんの皆様の御協力をいただくことで中沖小学校の教育活動が充実しております。いつもありがとうございます。



運動会：中学生の皆さん



運動会：棒踊りの様子



昔遊び（おはじき）



昔遊び（こま回し）

【中沖小・中沖公民分館合同運動会：10月27日（日）】



【6年親子種目 山あり谷あり笑いあり】 【初の全校種目大玉転がし】
素敵な思い出になりました

「かごしまの教育」県民週間 (11/1~11/7)

保護者をはじめ地域の方々など、多数の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。また、7日（木）には、第2回学校運営協議会を開き、運営委員の皆さんにも各学級の様子を参観していただきました。

～保護者参観アンケートより～抜粋

- ・子どもたちを優しく声かけする先生の姿にとっても感動しました。
- ・校内が整然としていて、子どもたちにとっても良い環境だと思いました。ありがとうございました。
- ・授業参観では見られない校内をゆっくり見学したり、掲示物等を見たりすることができ、授業の様子だけではない子どもたちの成果や学校の雰囲気を知る良い機会になりました。ありがとうございました。

受賞おめでとう

※敬称略

「税を考える週間」作品コンクール

【硬筆】

- | | |
|---------------|-------------------------------------|
| 大崎町教育長賞
入選 | 久徳 樹生（1年）
枝次 真那（1年）
吉井 心渉（2年） |
|---------------|-------------------------------------|

【書道】

- | | |
|-----------------|-------------------------|
| 大隅地域振興局長賞
入選 | 中村 陽那乃（6年）
加藤 美結（5年） |
|-----------------|-------------------------|

「町陸上記録会」

- | | | |
|-----------------------|-----|-----------|
| 6年男子1000M | 第1位 | 牧 彪真(新記録) |
| | 第3位 | 久徳 蒼太 |
| 6年男子 100M | 第3位 | 牧 彪真 |
| 6年女子 100M | 第2位 | 神田 寿歌 |
| 5年男子走り高跳び | 第1位 | 愛甲 光斐 |
| 5年女子走り高跳び | 第2位 | 大野 杏 |
| 6年男子走り幅跳び | 第2位 | 久徳 蒼太 |
| 6年女子走り幅跳び | 第3位 | 神田 寿歌 |
| 6年男子走り高跳び | 第3位 | 大野 仁 |
| 6年男子400mリレー | 第3位 | |
| 大野 仁 久徳蒼太 竹元啓泰 牧 彪真 | | |
| 5年男子400mリレー | 第3位 | |
| 佐土原鈴太郎 市来政人 島本祐誠 愛甲光斐 | | |



心配されていた雨も上がり、無事開催することができました。

児童の部優勝：紅組

分館の部優勝：青（南・西四ツ塚・西平良・平良上）地域
開催にあたり、子供たちへの指導や、準備・後片付けに御協力くださいましたすべての皆様に感謝申し上げます。



【避難訓練：11月6日（水）】地震後の火災発生を想定
災害時の冷静に行動することの大切さを学びました。

【盲導犬学習：10月30日（水）】

今年も西島さんと盲導犬のルート君が東京からいらっしゃいました。5年生の学習では、盲導犬になるまでのこと、盲導犬としての仕事、気をつけて欲しいことなどをわかりやすく説明していただきました。児童の質問にも丁寧に答えていただきました。ルート君は今年の12月で引退します。引退後は別の家庭でゆっくりと生活をするようです。西島さんは新しい盲導犬と訓練をして新生活をスタートされるそうです。ルート君お疲れ様でした。西島さんありがとうございました。



ありがとうございました

【雑巾をいただきました】

公益社団法人曾於法人会女性部会さんより雑巾を頂きました。学校の美化に役立てたいと思います。ありがとうございました。



【コスモス畑 今が満開】

中沖地区保全協議会の方々主催して植えた学校横のコスモス畑が、今まさに見頃を迎えています。かわいいこの畑は、9月に子どもたちに希望者を募り協議会の方々と参加した親子で種まきをした畑です。学級毎にお散歩にいったところもありました。散歩道も作ってください、楽しみも増えています。協議会の方々ありがとうございました。



..... 行事予定

【11月後半】

- 15日～21日 家庭学習強調週間
- 21日（木） 町音楽発表会（3・4年生出演）
- 21日（木） 第3回PTA理事会
- 23日（土） 祝日「勤労感謝の日」
- 29日（金） 学級PTA

【12月前半】

- 14日（土） 土曜授業 子ども会クリスマス会